

IMMOBILIER/SANTE : Pose de la 1ère pierre de la future Maison de Consultations de la Clinique de l'Union à Saint-Jean

Hier mardi 12 mars, Icade Promotion Midi-Pyrénées, le Groupe [RAMSAY SANTE](https://www.ramsaysante.fr/) et plusieurs professionnels de santé de la Clinique, devenus investisseurs du projet et la Mairie de Saint-Jean, ont posé la 1ère pierre de la future Maison de Consultations de Saint-Jean (Haute-Garonne), rattachée à la Clinique de l'Union. Livré au 1er trimestre 2025, ce nouvel établissement de près de 5.500 m2 accueillera des spécialités de neurochirurgie, rhumatologie, ophtalmologie, radiologie et un complexe dédié à la rééducation. <https://www.ramsaysante.fr/>